



PROTOKOLL

8. Sitzung | SS 2013

Gremium	:	AStA
Termin	:	Dienstag, 03.06.2013
Zeit	:	13 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder gewählt	:	Matthias Kaufmann
Mitglieder ZBV	:	David Schröpfer, Benedikt Recktenwald, Sarah Häfele, Karl Kleiser, Jürgen Preißinger, Nicolai Tribukait, Alexander Scheurer, Susanne Schmidt, Sarah Häfele, Marius Bacher, Maritta Kämmerer, Johannes Hunn, Georg Usmanov
Schriftführer/in	:	Matthias Kaufmann
Vorsitz	:	Matthias Kaufmann
Zahl der anw. Mitglieder	:	13
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abw. Mitglieder	:	

Tagesordnung:

1. Mitteilungen und Anfragen

a) Musikkeller – Im H-Bau zu nass, ausserdem Umbauarbeiten

➔ Musikreferate bekommen mehr Platz im Keller

- Barelemente und Bühnenelemente müssen aufgeräumt werden -> sortieren, an Wand stellen, beschriften
- Einige Instrumente sollen hoch in Referatsraum, für BigBand und Gitarre, (ein Schlagzeug und ein Verstärker - von Leva oder so) -> kein Platz im Referatsraum

- Wem gehören die Getränke im Referatsraum? -> Alemannia, ist vom Spielereferat ok, dass die vor den Schränken stehen
- Kleiner Lagerraum neben Büro wird ausgeräumt (Matze, Marius, Sarah heute Mittag, Tassen etc zum SecondHand-Shop oder entsorgen), Archiv-Kartons aus Musikkeller kommen da rein
- Umräumarbeiten heute Abend mit Musikreferat, Karl ist da, wer Zeit hat soll auch kommen ab 19 Uhr

b) Schweißgerät von Micha, Wer räumt es weg und wohin?

➔ Wurde von Karl zu den Garderobenstangen im Keller gebracht; Micha will es in 2 Wochen fertigmachen

c) Sektschrank: Zeichenreferat bräuchte Platz -> wäre ok, wir machen Platz, Sigi hat noch 3 Schlüssel

a. Kinoprojektor könnte mit dem anderen zusammen an Fördergesellschaft übereignet und verkauft oder entsorgt werden, David kümmert sich darum, Entscheidung frühestens 28.6. bei der Sitzung der FöGe

b. Wodkaflaschen aus dem Schrank wurden geholt und sind jetzt im Kühlschrank, werden bei Gelegenheit mal AStA-intern verbraucht.

c. 2 Regalfächer sind jetzt frei, mit Zeichenreferat klären, ob das reicht. Es stehen halt auch noch Gläser von uns drin.

d) Veranstaltungen, die für alle Studierenden sind, über facebook teilen (MediaNight, media.camp)?

➔ Wurde letztes Semester schon beschlossen, dass das ok ist und von jedem gemacht werden kann

e) Unterstützung MediaNight -> Ausleihen über normale Verleihliste, kümmert sich Alex drum. Technik über Technik-Referat

2. Statusberichte

a) Agenda Runder Tisch fertig – evtl. nochmal drüber schaun -> wurde noch ein bisschen ergänzt

b) Marius - Schränke für Scheinwerfer?

➔ Statt den Schränken besser ein Rohr an die Wand montieren und die Scheinwerfer dranhängen, dann bleibt der Platz drunter frei.

- ➔ Evtl kann man hierzu die alte Traverse nehmen, die noch im Keller liegt -> David misst es nach. Falls nicht, schreibt er die Traverse aus zum weggeben, damit der Platz frei wird
- c) Carsharing: wurde von Fr. Hils übernommen, kommt zum WS, Auto steht dann auf HFU-Parkplatz, CampusCaptain macht zunächst Sigi
- d) GPS-Gerät vom Mountainbike-Referat wurde zurückgegeben, ist jetzt im Schrank wo auch der safe ist
- e) Geocaching-Navis: es wurden 2 empfohlen, Jürgen und David suchen in den nächsten Tagen eins raus und machen die Bestellung fertig. Wenn sie da sind 10€ Kautions fürs Ausleihen, Formular mit Aufklärung über Haftung, sachgemäße Bedienung etc. wollte Janine noch vorbereiten (allgemein halten, damit man es für alle Ausleih-Gegenstände nehmen kann)